

BOUST

Jean-Baptiste Hemmer prend la tête de Culture et Patrimoine

Joseph Kaiser, président fondateur de l'association Culture et Patrimoine, a manifesté son désir de passer la main après trente-quatre années à la tête de la structure. Il n'était pas présent à l'assemblée générale qui devait désigner un nouveau président mais les personnes qui assistaient à ces assises ont tenu à lui rendre hommage. Alfred Munsch, le secrétaire, dirigeait cette assemblée : « Enfant de Boust, il connaît la localité, le patrimoine, les us et les coutumes, il a été un lien important entre les anciens, les jeunes et nouveaux Boustois » a-t-il souligné. Avec ses connaissances, il a pu raconter la richesse du patrimoine local d'avant-guerre jusqu'à aujourd'hui par l'organisation d'expositions de photos et vidéo projections. Il a été acclamé par l'assistance.



Les projets de Culture et Patrimoine ont été énumérés salle Saint-Maximin.

Il est nommé président d'honneur.

C'est Jean-Baptiste Hemmer qui présidera désormais aux destinées de l'association. La trésorière Isabelle From a présenté le rapport financier qui laisse apparaître une bonne gestion.

Alfred Munsch a énuméré les principaux projets pour le nouvel exercice.

Sur la liste : l'entretien du circuit pédestre avec la restauration d'une station du chemin de croix de l'Usselskirch, l'ouverture à la demande de la tour d'Usselskirch, l'église

Saint-Maximin et la chapelle de Boler. Il sera question aussi de consolider le lavoir de Haute-Parthe, de réhabiliter les trois oratoires sur la route de Boler, de confectionner une plaque explicative pour la Croix de la louve et de réorganiser à nouveau la marche du Patrimoine.